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A N F R A G E von Dr. Willy Furter (EVP, Zürich)  

 
betreffend Verkehrszählung im Zusammenhang mit der Sanierung des  

Schöneichtunnels  
________________________________________________________________________ 
 
 
Der Schöneichtunnel wird gegenwärtig saniert. Im Vorfeld der Bauarbeiten wurde befürchtet, 
dass es auf den Umfahrungsachsen und auf den einspurigen Tunnelstrecken zu starken 
Stausituationen kommen werde. Glücklicherweise hat sich das nicht eingestellt. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 
 
1. Gibt es Zahlenmaterial einer Verkehrszählung vor und während der Sanierung des 

Schöneichtunnels?  
 

2. Ist der Regierungsrat bereit, eine Verkehrszählung nach Abschluss der Bauarbeiten 
durchzuführen?  
 

3. Bestehen entsprechende Zählungen beim öffentlichen Verkehr?  
 

4. Hat die Attraktivität des öffentlichen Verkehrs während der Bauarbeiten zu einem Um-
steigeeffekt geführt?  
 

5. Fliessen die Erfahrungen, die man bei der Sanierung des Schöneichtunnels gemacht hat, 
auch in die Erarbeitung des Gesamtverkehrskonzepts ein?  
 

6. Welche Massnahmen sieht der Regierungsrat vor, um bei ähnlichen Sanierungsarbeiten 
einen ebenso reibungslosen Ablauf des Verkehrs garantieren zu können?  

 
 Dr. Willy Furter  
 


